

## 我が家

### 家族になった日

2021年 5月 27日

### ワンちゃんの名前

ボヤッキーⅢ



### ワンちゃんの近況など一言

・そちらでは、ベル君と名付けられていました。兄弟のマーレ君と一緒に遊んでいたおかげで、ドックランでは、いろんなワンちゃんと上手に遊びます。我が家の家族になって、2か月とちょっと。お散歩はちょっと苦手です。でも、「お散歩行くよ」って言うと「行きたい」って意思表示できます。家の車には、ドックランに行けるので、率先して、乗れるようになりましたが、ほかの車が苦手、人間たちの生活音も苦手。でも、最近ではビビったときに、立ち止まって確認ができるようになってきました。納得すると、歩きだします。80歳の母の様子を確認しながら、お散歩してくれます。

・先住猫とも上手に付き合えるようになりました。

・コロナの真っ只中で、まだ遠くに出かけることは、できていませんが、一緒に車で遠出できることを楽しみにまっています。それまでは、もっと上手にお散歩できるようがんばります。

・彼が来てくれたことで、とても楽しく幸せに暮らしています。

・一緒に暮らしていると、センターの皆さんの愛情をいっぱい受けて育ったことが、よくわかるいい子です。可愛くて仕方ないです。ありがとうございます。

・おやつやごはんをもらうとき、お座りをして長い手をブンブン振り回してお手をしてくれます。

上記のホームページへの掲載 可・不可